

**FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025**

24711193 - AVICENA HAFIZ

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
Pemeriksaan Gait	Informed consent, cuci tangan, prosedur pemeriksaan, komunikasi cukup baik. Palpasi tidak hanya depan dan belakang/ tulang, namun juga lengan (bagian yg sakit), otot massa dll. Perhatikan posisi dan pengukuran goniometer apakah backward extension 90 derajat?. Baca instruksi lebih teliti. Pemeriksaan vaskuler belum dilakukan.
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	ic baik, px trofi baik, px arm dropping tonus belum, kekuatan lutut belum
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	alhamdulillah IC dan persiapan pasien sudah sesuai, perhatikan simetrisitas tes pantulan cahaya di tengah pupil, perhatikan pada pemeriksaan TIO pasien tidak memejamkan mata
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Sudah melakukan informed consent dengan baik // Sudah melakukan persiapan pasien dengan baik // Sudah melakukan persiapan alat dengan baik // Pemeriksaan Nervus I, VII dan XI sudah dilakukan dengan baik // Sipp
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	px reflek sdh cukup baik//px sensibilitas kurang membandingkan apakah rasanya kanan kiri sama??lokasi dermatom sdh baik...ok yg nyeri sdh menanyakan kanan kiri sama ..
Pemeriksaan Segmen Anterior	IC : cukup Persiapan : persiapan alat, pastikan lagi ya alat yang akan dipakai, tadi lupa menggunakan binokuler di awal. persiapan pasien baik. Px Segmen anterior : px palpebra silia dilakukan dengan baik, px konjungtiva dan sklera dilakukan dengan baik, px kornea cukup, untuk placido arah cahayanya kurang ke tengah saja, px COA, iris, pupil cukup, dilakukan dengan baik, px lensa dilakukan dengan baik, Interpretasi keseluruhan dari segmen anterior cukup, benar, dan lengkap Komunikasi : oke Profesionalisme : overall baik, pemeriksaan lengkap dan runtut, goodjob.
Pemeriksaan Visus	sudah menjelaskan nama px, 7an belum, risiko hanya tidak nyaman tp tidak menjelaskan di bagian mana yg menyebabkan tidak nyaman - sudah cuci tangan - hitung jari pastikan langkahnya 5/6 ya - teknik lambaian tangannya sebaiknya tidak hanya 1 x - teknik cahaya dan persepsi warna oke - teknik px visus mata kiri benar - sudah menyebutkan hasil px visus OD, OS dan sudah menginterpretasikan
Pemeriksaan Vital Sign	cuci tangannya kok nggak 5/6 langkah?di akhir lupa cuci tangan ya? kalau sedang menghitung konsentrasi menghitung saja, jangan lakukan pekerjaan lain. menilai napas apa saja? memasang manset 2,5 cm dari fossa cubiti sehingga tidak kesulitan memasang stetoskop. jangan katakan "mneurut saya normal"
Universal Precaution	Cuci tangan= ok ; Persiapan alat= ujung korentang mengenai meja nonsteril, ON. tangan memegang area steril, ON ; Scrubbing= ok ; Gowning= tangan memegang sisi luar gown, ON ; Gloving= ok ; Pelepasan APD= ok. perhatikan prinsip sterilitas